

## Markus Haas

Chief Executive Officer (CEO)  
Vorstandsvorsitzender Telefónica Deutschland Holding AG  
Mitglied im Executive Committee von Telefónica S.A



Markus Haas ist seit Januar 2017 Chief Executive Officer (CEO) der Telefónica Deutschland Holding AG und seit September 2012 Mitglied des Vorstands. Von 2014 bis 2017 führte er als Chief Operating Officer (COO) das operative Kerngeschäft des Unternehmens. Unter seine Verantwortung als COO fiel auch die operative Integration von Telefónica und E-Plus nach dem Erwerb 2014 sowie die damit verbundene erfolgreiche Realisierung der erwarteten Synergien. Immer wieder hat O2 Telefónica unter seiner Gesamtführung den Mobilfunkmarkt in Deutschland mit Produkt- und Serviceinitiativen revolutioniert – zuletzt mit dem O2 Grow, dem kundenfreundlichsten mobilen Datenprodukt, sowie dem O2 Paystop im Endgerätevertrieb.

Der Volljurist ist seit 1998 für Telefónica tätig. 2009 wurde er Mitglied der Geschäftsführung. Er hat die Übernahme und Integration der HanseNet, die mehrere Spektrums-Auktionen und den erfolgreichen Börsengang 2012 von Telefónica Deutschland entscheidend mit gestaltet. Unter seiner Verhandlungsführung wurden kommerziell wichtige, strategische Partnerschaften geschlossen und das O2 Netz fünfmal in Folge im Connect-Netztest mit der Note „sehr gut“ ausgezeichnet.

Seine Karriere begann Markus Haas als Referent Recht und Regulierung 1998 bei Telefónica in Deutschland – damals noch Viag Interkom – und anschließend als Executive Assistent des CFO. Danach leitete er als Vice President den Bereich Corporate & Legal Affairs mit kommerzieller Verantwortung für das Roaming- und Wholesale-Netzbetreibergeschäft. Markus Haas wurde 1972 in München geboren und lebt mit seiner Familie in München.

Die aktuelle Version der Lebensläufe aller Vorstandsmitglieder von Telefónica Deutschland finden Sie stets auch online unter [telefonica.de/management](http://telefonica.de/management).